

Die unterzeichnenden Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 03.12.2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden

### Antrag zum Thema „Standorte für Paketabholstationen in Penzing“

Die Bezirksvertretung möge beschließen: Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden aufgefordert prüfen zu lassen, welche Flächen und/oder Gebäude der Stadt Wien, Wiener Wohnens und des Bezirk in Penzing existieren und grundsätzlich als Fläche für eine Paket-Abholstation genutzt werden können.

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien stellen nach erfolgter Prüfung eine Liste dieser Flächen den Mitgliedern der Bezirksvertretung für ihre Arbeit in den Kommissionen und Ausschüssen zur Verfügung. Dabei sollen explizit auch folgende Standorte geprüft werden:

- Ecke Keißlergasse / Rettichgasse
- Straßenbahn-Wendeschleife Bujattigasse
- Hüttelbergstraße zwischen Ecke Kerblgasse / Wegerichgasse und Kreisverkehr Amundsenstraße / Haspelmeistergasse
- Ecke Nisselgasse / Penzinger Straße
- Ecke Cumberlandstraße / Einwanggasse

#### Begründung:

Eine selbst durchgeführte Analyse des Angebotes an Postfilialen, Post-Partnern, Paketshops und Abholstationen hat ergeben, dass es in einigen Penzinger Grätzln keine fußläufig erreichbaren Möglichkeiten gibt, seine Pakete von einer Abholstelle abzuholen.

Sowohl die Post als auch andere Lieferdienste sind derzeit interessiert ihr Netz an Abholstationen in Wien auszubauen. Um mögliche neue Abholstationen, die in Zusammenarbeit mit der Stadt und dem Bezirk geschaffen werden können, identifizieren zu können braucht es in einem ersten Schritt eine Evaluierung aller Standorte.